



Carlos Martín, nombrado director de Broking de Howden Iberia

Howden Iberia ha incorporado a su equipo de Madrid a Carlos Martín como director de Broking. Además de contribuir a la implementación de la estrategia de crecimiento del bróker, se encargará de fortalecer las relaciones con los mercados aseguradores para buscar las soluciones más adaptadas a las necesidades de los clientes.

Martín es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y actuario de Seguros por la Universidad Complutense de Madrid. Tiene una dilatada experiencia en el sector, donde, entre otras cosas, ha sido suscriptor de Property en Allianz Seguros desde el año 2000, puesto desde el que prestaba servicio a la Unidad de Global Broker.

Por otro lado, la correduría ha anunciado la promoción de Manuel Pérez, actual director de Ciberriesgos de Howden Iberia, a Head of Cyber for South Europe y Latam. En su nueva posición, se encargará de implementar y liderar la estrategia de crecimiento de este ramo en los países del sur de Europa y Latinoamérica.

Pérez es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por Icade y cuenta con un MBA en innovación y empresas de internet. Proveniente del sector tecnológico, donde dio sus primeros pasos profesionales, se incorporó a Howden Londres en 2014 para formar parte del departamento de Líneas Financieras, en el que llegó a supervisar parte de la operativa latinoamericana.

En otro orden de cosas, dos directivos de Howden Iberia: Ana Matarranz, directora general de Howden People y Compensa Capital Humano, y Enrique Arce, director de Diversidad y Conciliación en Compensa Capital Humano, han coordinado el libro 'El factor edad', que impulsa la diversidad generacional en las empresas como fuente de beneficios al combinar la sabiduría de los mayores y la genialidad de los jóvenes.